

Fecha: 17-02-2026  
Medio: Crónica de Chillán  
Supl.: Crónica de Chillán  
Tipo: Cartas  
Título: CARTAS: Ayuda de nuestro Gobierno a Cuba

Pág. : 7  
Cm2: 52,2

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida

dios de hace dos años en Viña del Mar y los del incendio de hace unos días en Lirquén y Penco, en la Región del Biobío.

Parece que en el léxico de izquierda no se cuenta aquel dicho que dice que “la caridad comienza por la casa”. Y como si no fuera suficiente la desidia frente a las emergencias propias, nos enteramos de los graves cuestionamientos a la gestión de los incendios en Viña del Mar y Quilpué.

Al parecer, el presidente Boric ha decidido, presiones del PC mediante, irse por todo lo alto, dándose todos los gustos ideológicos posibles, en desmedro de la población local.

*Daniel Zapata Zapata*

---

## La importancia de los primeros años

● Tras la caída en la matrícula de educación parvularia a nivel nacional, según indicó la Subsecretaría de Educación en su informe de Caracterización 2025, nos parece relevante dar cuenta señalar lo trascendental que son los primeros años de escolaridad.

La Unicef señala que, entre los 0 y 4 años del niño se sientan las bases para el desarrollo y crecimiento. Y de acuerdo a la OCDE, en base a los resultados de la prueba Pisa de Ciencias, los jóve-